CRONICA DE HOY

1, 10

18/11/2024



NACIONAL

Sheinbaum va a Brasil con un mensaje: el gasto militar debe transformarse en apoyo a los pobres



PAG. 10

Presidenta Sheinbaum viaja a Brasil: pide que presupuesto de armas sea para pobreza

Es el primer viaje internacional, para reunirse con más de 20 jefes de estado y discutir y analizar la problemática mundial.

Cecilia Higuera Albarrán

nacional@cronica.com.mx

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum en estos momentos viaja rumbo a Río de Janeiro, Brasil para participar en la Cumbre de Líderes del G20, la cual se realiza en Brasil, país sede de dicho encuentro.

Se trata de su primer viaje internacional, como presidenta del país, a 48 días de que asumió el cargo.

A través de su cuenta de X (antes Twitter), @Claudiashein, la jefa del Ejecutivo federal compartió un par de fotografías en la que se le observa caminando dentro de terminal aérea del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), "Benito Juárez", saludando a la gente, con el puño derecho en alto, y una más en la que se le observa junto al piloto aviador y a una de las azafatas, abordando la aeronave e

iniciar un viaje que durará alrededor de 12 horas.

"Saliendo de la Ciudad de México hacia Brasil para participar mañana en la Cumbre de Líderes del G20", señaló esta mañana en su cuenta de la red social.

La relevancia de la presidenta Sheinbaum Pardo en la cumbre de mandatarios, es porque además de ser su primer viaje internacional, durante el pasado sexenio, su antecesor no acudió a ninguno de dichos encuentros del G20, y del que México es miembro.

Siendo así, que la representación de nuestro país, quedó a cargo del entonces secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubon, quien hoy se desempeña como titular de la Secretaría de Economía.

Se previsto que el vuelo rumbo al país sudamericano haga escala en Panamá, antes de llegar a Río de Janeiro a la medianoche.

El lunes tendrá dos intervenciones y tiene confirmadas reuniones con el presidente de Francia, Emmanuel Macron; el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau y el presidente de Brasil, país anfitrión, Luiz Inácio Lula da Silva.



Claudia Sheinbaum, partió rumbo a Brasil para participar en el encuentro del G20.

Aunque la cumbre dura dos días, (18 y 19 de noviembre), la presidenta Sheinbaum Pardo, sólo participará en la sesión inaugural y una mesa más por la tarde, para iniciar su regreso la ciudad de México, el mismo día 19 y estar a tiempo en el país, para encabezar los festejos del 114 conmemoración de la Revolución Mexicana.

La presidenta Sheinbaum Pardo, lleva como propuesta a los mandatarios del G20, destinar menos recursos al armamentismo y destinar, -lo planteó en una de sus conferencias de prensa "que pasaría si se destinara al menos el 1% del PIB mundial para el combate de la pobreza en el orbe-.

En este sentido, la jefa del Ejecutivo Federal, mencionó que al cierre del año pasado, se destinaron recursos del orden de los 2.7 billones de dólares a nivel mundial al gasto armamentista. Ante ello, la propuesta al mundo es la del programa Sembrando Vida, con la propuesta de que se implemente en el orbe, con el objetivo de impulsar la reforestar en el orbe, disminuir la contaminación, enfrentar el cambio climático, fomentar el arraigo de las poblaciones, evitar la migración y disminuir la pobreza, con miras a sembrar vida y no muerte, señaló, que es lo que ocurre•